



Se define el futuro del Cuau y Alito

PATRICIA RAMÍREZ

Para el próximo miércoles está programada la sesión de la Sección Instructora para determinar si se le da entrada a los juicios de desafuero del exgobernador de Morelos Cuauhtémoc Blanco, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y dos exdiputados locales de Morena en Baja California.

El caso del exmandatario morelense es complicado por las diferencias, evidentes, con la gobernadora de esa entidad, Margarita González Saravia, y las acusaciones de malversación de fondos del exfutbolista, así como la disputa pública con el presidente de la Sección Instructora, Hugo Éric Flores, con quien ha tenido diferencias importantes desde su paso como gobernador.

El propio Flores Cervantes denunció en su momento que Blanco Bravo había creado un grupo para desviar recursos del erario de Morelos durante como gobernador.

De esta manera, habrá que ver cómo se resuelve este caso y, si se le da entrada por los señalamientos del depuesto fiscal de Morelos, Uriel Carmona, quien lo acusó de violación en grado de tentativa.